



Gemeinsam mit Gerhard Schwetje bei der Demonstration der Landwirte am 22.10.2019 in Hannover

Aus dem Plenum

TERRORANGRIFF IN HALLE

Mit unserer Resolution „Terrorangriff in Halle – Antisemitismus und allen weiteren Formen von Menschenverachtung entschieden entgegentreten!“ setzen wir mit den demokratischen Fraktionen des Niedersächsischen Landtages ein gemeinsames Zeichen, dass wir geschlossen für eine weltoffene und tolerante Gesellschaft kämpfen. Auch 70 Jahre nach der Befreiung vom nationalsozialistischen Terrorregime kommt es wieder vermehrt zu antisemitischen Äußerungen und Übergriffen in Deutschland. Die SPD-Fraktion zeigt klare Kante gegen jegliche Art von Diffamierungen, Gewalt und verurteilt zudem die tödlichen Angriffe von Halle aufs Schärfste! [\(Zur Resolution\)](#)



OHNE LANDWIRTSCHAFT KEINE ZUKUNFT

Eines ist klar: ohne Veränderung in der Landwirtschaft wird es nicht gehen. Wenn die Gesellschaft eine öffentliche Dienstleistung von der Landwirtschaft erwartet, beispielsweise die Ausweitung von Wasserrandstreifen, eine andere Art der Bewirtschaftung von Äckern und Flächen mit weniger

Pflanzenschutzmitteln und weniger Dünger, mehr Tierwohl, dann müssen wir dafür auch bezahlen.

Wir müssen Landwirtinnen und Landwirten Gehör schenken. Sie sorgen sich nicht nur um ihre Höfe und ihre Existenzen. Vielerorts leiden sie unter dem schlechten Bild, das von ihrem Berufsstand herrscht. [\(Zur Rede\)](#)



KAP.NI

Ausdrücklich begrüße ich die Initiative unserer Sozialministerin Carola Reimann, auf die hin die Ergebnisse der Konzentrierten Aktion Pflege Niedersachsen (KAP.Ni) diese Woche vorgestellt werden konnte. Ich begrüße vor allem, dass auch gesondert an die Versorgung im ländlichen Raum gedacht wurde. Ministerin Reimann hat hier gemeinsam mit Verbündeten wie Wohlfahrtsverbänden, Krankenkassen, privaten Pflegeanbietern und Pflegekräften einen Meilenstein für die Beschäftigten in der Pflege geschafft, indem sie sich auf eine deutliche Verbesserung der Lohn- und Arbeitsbedingungen in der Pflege geeinigt haben.“

[\(Mehr Informationen\)](#)

Logemanns Logbuch



47/2019



WEITERE THEMEN IM PLENUM

Entwurf eines Gesetzes über die Schuldenbremse in Niedersachsen
[\(zum Entwurf\)](#)

Entwurf eines Niedersächsischen Klimagesetzes
[\(zum Entwurf\)](#)

Entwurf eines Gesetzes zur Umsetzung des Bundesteilhabegesetzes in Niedersachsen
[\(zum Entwurf\)](#)

Sicherheit in der Containerschifffahrt erhöhen
[\(zum Antrag\)](#)

Verantwortlichkeiten für Minderheiten innerhalb der EU-Kommission verbindlich regeln
[\(zum Antrag\)](#)

Schutz der Wildbienen verstärken
[\(zum Antrag\)](#)

Atemschutz und Polizeistatistik in Loy



Im September besuchte Innenminister Boris Pistorius die NABK in Loy und weihte die neue Atemschutzwerk-

statt ein. Außerdem stellte er den aktuellen Brand- und Hilfeleistungsbericht des Landes Niedersachsen vor.

Halbzeit im Kreistag



Zur Halbzeit der Legislaturperiode hat die SPD-Fraktion im Kreis Wesermarsch einen neuen Vorstand gewählt. Hans Francksen bleibt Vorsitzender. Seine Stellvertreter sind Marcel Schmikale, Meinrad Rohde, Johann Scholtalbers und ich. Martina Geberzahn löst Alfred Schöfflein als Kassenwartin ab.

Unterwegs mit der Bingo-Stiftung

Gemeinsam mit Sigrig Rakow, der Präsidentin der Niedersächsischen Umweltstiftung besuchte ich die Seefelder Mühle, die von der Stiftung gefördert wird, und das Grünlandzentrum.



Rasseflügel in Berne

Bei der Eröffnung der 67. Rasseflügelschau in der Berner Comeni-Grundschule: 15 Aussteller zeigten 195 Tiere. Herzlichen Glückwunsch an die Geehrten und an die Preisträger für ihre Züchterfolge.



Tierschutzverein

Der Tierschutzverein Wesermarsch e. V. hatte zu einem Informationsgespräch nach Nordenham eingeladen. Schwerpunkt des Gesprächs war die Darstellung der aktuellen, sehr unbefriedigenden Situation der Unterbringung von Tieren in der Wesermarsch. Die vorhandenen Kapazitäten reichen absolut nicht aus, machten uns Thomas Schröder, Martha Heppel und Nina Tonn vom Tierschutzverein klar.



Treffen mit der Abl

Ottmar Ilchmann, der Landesvorsitzende der Arbeitsgemeinschaft bäuerliche Landwirtschaft (AbL), und ich trafen uns in Berne zu einem Informationsgespräch. Wir tauschten uns über die aktuellen Entwicklungen der Düngeverordnung, die Situation auf dem Milchmarkt, die neue EU Förderperiode und vieles mehr aus.



Herbstmarkt in Brake



Der Herbstmarkt in Brake wird von einer großen Gemeinschaft von Akteuren unter der Leitung des Kreislandfrauenverbandes Wesermarsch und des Kreislandvolkverbandes Wesermarsch veranstaltet. Immer ein Highlight in meinem Jahreskalender!

Bezirksparteitag



Beim Bezirksparteitag der SPD Weser-Ems in Nordhorn war die Wesermarsch wieder gut vertreten.

Impressum:

Angaben gemäß § 5 TMG und verantwortlich für den Inhalt nach § 55 Abs. 2 RStV:

Karin Logemann, MdL
Hiddigwarder Straße 24
27804 Berne
Mail: kontakt@karin-logemann.info
Tel: 04406 97 23 98

Internet: karin-logemann.info